

La Bergère et le Ramoneur

Ce conte a été écrit par l'auteur danois Hans Christian Andersen.
Il a été publié en 1845.

Des figurines en porcelaine

Sur une petite table, une bergère et un ramoneur, 2 figurines en porcelaine, sont amoureux l'un de l'autre. Mais une autre figurine, un vieux Chinois, veut marier la bergère à un drôle de personnage en bois : le Grand-général-commandant-en-chef-Jambe-de-Bouc.

Une histoire d'amour

Les 2 amoureux décident de s'enfuir en se glissant dans le conduit de la cheminée. Mais ils choisissent finalement de revenir sur leur petite table, là où ils sont heureux. Ils y trouvent le vieux Chinois cassé et aident à le recoller... Désormais, il ne peut plus hocher la tête. Ainsi, il ne peut pas accepter la demande en mariage du Grand-général-commandant-en-chef-Jambe-de-Bouc ! Les amoureux peuvent rester ensemble.



Le Roi et l'Oiseau

Paul Grimault (1905-1994), un réalisateur français, a créé un dessin animé à partir de ce conte. Il est sorti au cinéma en 1980. Il raconte l'histoire d'un roi qui veut épouser une bergère. Mais celle-ci est amoureuse d'un ramoneur.

Les 2 amoureux s'enfuient, aidés par un oiseau. Le roi va lancer sa police, et même un robot, à leur poursuite.

Dico

Figurine :
petite statue.

Porcelaine :
matière blanche et

brillante.

Ramoneur :
personne qui nettoie
les cheminées.

Hochoer :
balancer de haut en bas.